

奈良西

9

## ロータリーカラブ

便り

奈良西ロータリーカラブ

猪上 正孝さん(50)

春の交通安全運動が実施されている。通常は4月の実施だが、今年は統一地方選挙の影響で今月11日～20日の10日間、全国で実施されている。最終日の20日は「交通事故が発生している状

事 故死ゼロを目指す日」にもなっている。毎年、多くの人が交通事故により死傷している。また、タウン富雄南で行われた同署の「交通安全フェアinならファミリー」に

事 故死ゼロを目指す日

# 一人一人に呼び掛け

—20日は「交通事故死ゼロを目指す日」—

われわれのクラブでは、本年度の社会奉仕活動の一つとして、交通安全ティッシュとウエットティッシュ合わせて5900個を奈良西警察署に寄贈した。

また17日には、イオンタウン富雄南で行われた同署の「交通安全フェアinならファミリー」に

況らしい。このような中、平成20年1月に交通安全に対する国民の意識を高めるため、新たな国民運動として「交通事故死ゼロを目指す日」が設けられた(内閣府資料抜粋)。



本年度春の全国交通安全運動ポスター



今月20日を「交通事故死ゼロを目指す日」としたポスター

参加し、今回寄贈したティッシュを配布するなど交通安全啓発に努めた。一人一人が交通ルールを守り、交通マナーを実践するなど、交通事故に

注意して行動する事で交通事故はなくなる。このコラムを読まれた方も交通安全に努めてほしい。

毎月第3月曜日掲載